

 <p>PEMERINTAH KABUPATEN KUDUS RUMAH SAKIT UMUM DAERAH dr. LOEKMONO HADI Jl. dr. Lukmonohadi No. 19 Kudus</p>	<b>PENANGANAN/PENGAMANAN PASIEN KESEHATAN JIWA (ODGJ)</b>		
<b>STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL</b>	No Dokumen <i>A45/968/57-01-01/ 2019</i>	No Revisi	Halaman 1/2
<b>Pengertian</b>	Tanggal Terbit <i>16 September 2019</i> <div style="text-align: right;">  <p>Ditetapkan DIREKTUR RUMAH SAKIT UMUM DAERAH dr. LOEKMONO HADI  dr. ABDUL AZIZ ACHYAR M.Kes Pembina Utama Muda NIP. 19620716 199503 1 004</p> </div>		
<b>Tujuan</b>	Tindakan/perlakuan terhadap pasien jiwa dengan memberikan edukasi dan penanganan khusus bagi yang rawat jalan maupun dalam perawatan RSUD dr. Loekmono Hadi Kudus.		
<b>Kebijakan</b>	Sebagai pedoman/acuan petugas/satpam dalam menangani pasien kesehatan jiwa pasif maupun agresif.		
<b>Prosedur</b>	Peraturan Direktur Rumah Sakit Umum Daerah dr. Loekmono Hadi Nomor : 07 Tahun 2019 tentang Kebijakan Kesehatan Rumah Sakit Umum Daerah dr. Loekmono Hadi		
	Poliklinik jiwa : <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Petugas menerima laporan dari poli jiwa untuk meminta bantuan satpam dicatat di buku laporan.</li> <li>2. Petugas segera ke poli jiwa dengan menyiapkan sesuai kondisi pasien.</li> <li>3. Bila pasien agresif menyiapkan tali kain/kursi roda/stretchers atas petunjuk dokter pasien dibawa ke unit/ruang perawatan jiwa C1 dan menyerahkan ke petugas C1.</li> <li>4. Bila pasien pasif terapi mengganggu kenyamanan petugas memberikan edukasi dengan cara-cara khusus unit/perawatan kesehatan jiwa.</li> </ol> Ruang Cempaka 1 : <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Mendata pasien untuk mengetahui pasien yang pasif/agresif dan pasien yang purna perawatan.</li> <li>2. Mengecek akses untuk keluar masuk dalam kondisi baik dan terkunci.</li> <li>3. Pada jam kunjung setiap hari Sabtu pintu dijaga satpam untuk seleksi pengunjung dan mencegah</li> </ol>		



PEMERINTAH KABUPATEN KUDUS  
RUMAH SAKIT UMUM DAERAH  
dr. LOEKMONO HADI  
Jl. dr. Lukmonohadi No. 19 Kudus

**PENANGANAN/PENGAMANAN PASIEN  
KESEHATAN JIWA (ODGJ)**

No Dokumen

445/968/37.01.01/  
2019

No Revisi

Halaman

2/2

**Prosedur**

pasien keluar.

4. Membantu dan mencari pasien yang melarikan diri bersama petugas perawatan jiwa dan bila tidak ditemukan selama 1 x 24 jam pihak RSUD dr. Loekmono Hadi melaporkan ke pihak kepolisian.
5. Satpam di pos IGD membantu pasien yang agresif saat penanganan di IGD dan meminta bantuan di pos jaga bila diperlukan.

**Unit Terkait**

Semua unit di lingkungan RSUD dr. Loekmono Hadi Kudus